



Frielendorf, 17.05.23

Liebe Eltern,

Spaß an Bewegung haben und sich für unsere Schule engagieren – das möchten wir mit einer Sammelaktion in Form eines Spendenlaufes erreichen.

Wir möchten diesen in die Bundesjugendspiele am 13.06.23 (Ausweichtermin: 22.06.23) integrieren, indem die Kinder beim dort ohnehin stattfindenden „Transportlauf“ Spenden sammeln können. Bei dieser Disziplin erhalten die Kinder beim Laufen Bierdeckel, die am Ende des Laufes gezählt werden. Dies ist gleichzeitig noch Teil der Bundesjugendspiele. Für die Spendenaktion wird der Lauf noch ein zweites Mal durchgeführt.

Sie können sich beteiligen, indem Sie Ihre Kinder mit einer Spende pro gelaufener Runde (**1 Runde = 200 m**) unterstützen und/oder weitere Personen suchen, die eine Spende errichten wollen. Der Betrag pro Runde kann von den Unterstützerinnen und Unterstützern frei gewählt werden.

Vorab erhält jedes Kind eine Spendenkarte, auf der sich die Spenderinnen und Spender mit den gewählten Spendenbeträgen eintragen.

Die Kinder bringen die Spenden nach den Bundesjugendspielen dann in Umschlägen mit in die Schule.

### **Das geschieht mit den Spenden**

- **Standort Palmbergschule:** Anschaffung eines neuen großen Spielgerätes auf dem Spielplatzgelände – das alte wird in absehbarer Zeit vom Kreis verworfen
- **Standort Ahornschule:** Errichtung eines Energiehäuschens zur Veranschaulichung erneuerbarer Energien

Vielen Dank, dass Sie die Kinder bei ihrem Spendenlauf unterstützen. Gerne können Sie an dem Tag ins Stadion in Borken kommen und Ihre Kinder anfeuern.

Mit freundlichen Grüßen

das Kollegium der Ahornschule und der Palmbergschule